



OSTANSICHT

Am Donnerstag dem 06.04.2023 fand das „Dichtfest“ für das neue Kombigebäude Feuerwehrgerätehaus / Bauhof statt. Von einem Richtfest wurde aufgrund der Witterung im Winter abgesehen.

Bei herrlichstem Sonnenschein begrüßte der Bürgermeister die anwesenden Gäste, Planer, Vertreter des Handwerks, die Gemeindevertreter und natürlich auch die Gemeindearbeiter, sowie eine Abordnung der Feuerwehr, welche ja das neue Gebäude nutzen sollen.

Nach dem Richtspruch waren alle noch eingeladen, sich das neue Gebäude von innen anzusehen und noch ein paar gemütliche Stunden bei gemeinsamen Gesprächen zu verbringen.



Die neue Halle des Bauhofs



Ein Blick in die neue Fahrzeughalle der Feuerwehr